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Compte-rendu du Conseil de Faculté du 07 janvier 2021 à 16h 

réuni en visioconférence 

     

 

Élus présents :  Geremia COMETTI, Philippe CORDAZZO, Judicaël JUGE, Anne-Sophie LAMINE, Elise MARSICANO, 

Philippe HAMMAN, Nalini FURST, Eléna LANDMANN, Salomé DEBOOS , Alain AYERBE, Catherine BOISSON. 

 

Excusés : Maurice WINTZ (procuration Philippe HAMMAN), Geoffrey POITOU (procuration Eléna LANDMANN), 

Catherine DELCROIX (procuration Catherine BOISSON). 

 

Invités permanents :  Jean René GNAGNAPREGASSIN, Marie BALAS , Pascal HINTERMEYER, Nicolas AMADIO . 

Invités : Clarisse MAIGRET, Jérôme BEAUCHEZ 

  

Président de séance : Jean-Daniel BOYER, Doyen 

 

 

Ordre du jour de la séance : 

 

1) Approbation du compte-rendu du conseil de Faculté du 05 novembre 2020.  

 

2) Point sur le premier semestre écoulé et organisation du second semestre.  

 

3) Retour des arbitrages du dialogue de gestion.  

 

4) Fiche de poste PR.  

 

5) Retour sur les remontées des élus étudiants relatives au respect des mesures sanitaires.  

 

6) Points d’informations :  

 Elections aux conseils centraux et de composantes de février 2021.  

 Election du directeur/directrice de la composante en mars 2021.  

 Conseils de perfectionnement, évaluation HCERES.  

 Journée des universités (fin janvier 2021) et journées portes ouvertes (mars 2021).  

 

M. Boyer salue les membres du conseil et aborde l’ordre du jour. 

 

1) Approbation du compte-rendu du conseil de Faculté du 1eroctobre 2020 

 

Le compte rendu du conseil de Faculté du 05 novembre 2020 est adopté à l’unanimité. 
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2) Point sur le premier semestre écoulé et organisation du second semestre universitaire. 

Le doyen évoque le caractère incertain de l’évolution de la situation sanitaire, la reprise en présentiel 

pour le second semestre ne semble pas être envisageable à court terme. 

Marie BALAS évoque un retour d’épuisement des étudiants et des inquiétudes de plus en plus prégnantes 

concernant les évaluations ainsi qu’un sentiment de décrochage vis-à-vis des enseignements. 

Mme DEBOOS évoque que le visuel des étudiants est important durant les cours, elle demande de leur 

indiquer l'importance d'être vu et donc d’activer leur webcam (dans la mesure du possible). Les élus 

étudiants ainsi que d’autres enseignants rappellent que la qualité des connexions ne permet pas toujours 

une activation de la webcam. (Bande passante insuffisante) 

Philippe CORDAZZO demande dans le cadre des enseignements en démographie la possibilité de bénéficier 

de dispositions dérogatoire d’accueil en présentiel des étudiants via le dispositif des TP en présentiel. 

Le doyen et le RAC indiquent qu’il y a des possibilités d'organisation de TP en présentiel. Les demandes sont 

à faire remonter au RAC au minimum 2 semaines si possible avant la date de TP envisagé (il y a des aller- 

retours entre le central et le rectorat). Il s’agit en outre de motiver au maximum les demandes afin d’obtenir 

des réponses positives. 

3) Fiche de poste PR. 

Jérôme BEAUCHEZ et Elise MARSICANO ont apporté leurs éclairages sur la fiche de poste (section CNU 19-20) 

et suite aux indications de Pascal HINTERMEYER, des modifications vont être apportées à la fiche de poste 

(personnes investies au niveau local, mots clés). Un comité de sélection est en construction. 

La fiche de poste est soumise au vote et a été adoptée à l'unanimité. 

 

4) Retour sur les remontées des élus étudiants relatives au respect des mesures sanitaires. 

Le doyen indique qu’une commission disciplinaire a été saisie. Le SAJI finalise le rapport 

disciplinaire.  Les motions votées par le conseil de faculté du 05 novembre 2020 seront transmises dès le 

08 janvier 2021 aux services centraux. 

 

5) Points d’informations : 

 Les élections aux conseils centraux et de composantes de février 2021 seront entièrement des scrutins 

par voie électronique.  Un rappel des règles et des procédures de candidature concernant le 

renouvellement du collège des usagers (étudiants) au conseil de Faculté a été effectué par le RAC. 

 Election du directeur/directrice de la composante en mars 2021. Les candidatures sont à transmettre au 

responsable administratif. 
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 Les Conseils de perfectionnement sont en cours de réalisation dans les différents instituts. Les 

évaluations HCERES sont décalées d’une année. 

 Journée des universités (fin janvier 2021) et journées portes ouvertes (mars 2021) seront entièrement 

faites à distance. Des liens via des salons virtuels seront transmis aux enseignants pour répondre aux 

questions des lycéens. 

 

La séance s’est terminée à 17h00. Cette séance du conseil de Faculté s’est tenu dans des conditions 

particulièrement dégradées en raison d’un bug internet à l’université depuis plusieurs jours. En effet, le 

réseau internet de l’université a été hors service depuis la veille de la tenue du conseil.  

Des retours d’accès à internet et à ERNEST de manière partielle et localisé se faisaient au cas par cas. Des 

coupures répétées de connexion ont perturbé fortement la séance du 07 janvier 2021. Les points à l’ordre 

du jour ont pu néanmoins être traités. 

      


